

ROYAUME DU MAROC

MINISTÈRE DE L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE DE
L'EAU ET DE L'ENVIRONNEMENT

SECRETARIAT GENERAL



المملكة المغربية
وزارة إعداد التراب الوطني
والماء و البيئة
الكتابة العامة

Communiqué de presse

Séminaire international sur les « Normes et responsabilité sociétale pour le développement durable dans l'espace francophone »

En appui à l'initiative de la communauté internationale pour la production de la norme ISO 26000, appelée norme sur la « Responsabilité sociétale » (RS), destinée à promouvoir le développement durable, le Ministère de l'Aménagement du Territoire, de l'Eau et de l'Environnement organise un séminaire international sur les « **Normes et responsabilité sociétale pour le développement durable dans l'espace francophone** » et ce du 13 au 15 décembre 2005 à Marrakech.

Ce séminaire, organisé avec le concours de l'Institut de l'Energie et de l'Environnement de la Francophonie (IEPF) vient élargir le débat sur cette question, déjà entamé à l'échelle internationale, à l'espace francophone et plus particulièrement aux pays en développement de cet espace dans lesquels les enjeux vitaux de lutte contre la pauvreté interpellent directement toutes les parties prenantes.

La mise en œuvre de la stratégie mondiale de développement durable, préconisée au sommet de Johannesburg, nécessite l'adoption de modes de production et de consommation durables et l'établissement de normes dont celles, notamment, relatives à la responsabilité sociétale des pays en développement, de nature à favoriser la maîtrise du processus de mise en œuvre de leurs stratégies.

Cette rencontre, dont l'ouverture sera présidée par le Ministre de l'Aménagement du Territoire de l'Eau et de l'Environnement, M. Mohamed EL YAZGHI développera des thématiques liées à l'accès des pays francophones en développement au processus de négociation de l'ISO 26000 sur la RS, la promotion de la création de comités miroirs dans les différents pays membres de la Francophonie et la mise en avant des points de vue de la Francophonie sur le sujet.

Participeront à ce séminaire des représentants des départements ministériels, des collectivités locales, du secteur privé, du milieu syndical, des institutions internationales de normalisation, des organisations de défense des consommateurs, des chercheurs et des ONG concernées. Les travaux seront encadrés par de hauts responsables gouvernementaux, des experts et des universitaires de différents pays francophones.